



# 南条つ子

南条小学校だより

南条つ子は 進んで学ぶ子

R2.11.5 No.47

思いやりのある子

力いっぱいやりぬく子

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成



## 校外学習 4年生

10月30日(金)、4年生が、福井県陶芸館(越前町)と越前和紙の里(越前市)に校外学習に出かけました。職人の技や施設の見学、陶芸・紙すき体験などを行い、とても充実した一日を過ごしてきました。楽しい思い出ができて、良かったです。また、天気にも恵まれ、グループごとに仲良く、芝生の上でお弁当を食べることができました。



## ブックマ環境部 掲示



11月4日(水)、ブックマザー(図書ボランティア)の方に来ていただき、図書室の壁面の飾り付けを行っていただきました。お猿さんたちのとても楽しそうな様子が伝わってくる掲示です。

例年ですと、読み聞かせも盛んに行っていたのですが、今年度はコロナ禍ということで、読み聞かせは、担任が行っています。



## リュウピー・リュウミー交通安全官任命伝達式 6年生

11月5日(木)、6年生が、リュウピー・リュウミー交通安全官任命書伝達式に参加しました。越前警察署から任命書を受け、今後、福井県から飲酒運転がなくなるよう呼びかけていくこととなります。

式の中の児童代表による誓いの言葉の中で、「三ない運動」を呼びかけると誓いました。



「三ない運動」とは・・・

- 家庭や地域の中で、
- お酒を飲んだら車を運転しない
- 運転するときはお酒を飲まない
- 運転する人にはお酒を飲ませない

おうちの方には、ファミリー隊員にもなっていていただきますので、ご協力よろしくお願いします。

また、伝達式の後は、酒酔い体験ゴーグルをかけて、カラーコーンを左右交互に避けながら歩く体験をしました。ゴーグルをかけると、お酒を飲んだときのように平衡感覚がとりにくくなることから、疑似体験を通じて、飲酒運転の危険性を感じ、家庭において飲酒運転に対する危険性を話したり、飲酒運転がなぜ禁止されているのかを理解したりすることを目的としています。実際に、とても歩きにくそうで、コーンにぶつかる児童もいました。

